



GACETA DE MADRID

Del Martes 26. de Abril de 1735.

Viena 26. de Marzo de 1735.



EL Principe Eugenio ha declarado , que mandará el Exercito Imperial en el Rhin ; y segun lo que agora se dice , se pondrá en camino à fines del proximo mes de Abril , y sus Equipages dentro de tres semanas. Todavia se mantiene aqui el Correo , que traxo el Plan de Pacificacion , propuesto por las dos Potencias Maritimas : y esta detencion ha desvanecido totalmente la voz , que corrió los dias passados , de que el Emperador lo havia admitido ; diciendose agora , que vá esta Corte ganando tiempo para lograr saber el modo en que se admite en otras partes. El Conde de Colloredo ha sido nombrado para ir en calidad de Plenipotenciario del Emperador à assistir à la Junta de los Circulos Asociados , que se ha de tener en la Ciudad de Francfort , en lugar del Conde de Kufflein , que será empleado en otras partes. Segun la Relacion del estado de las Tropas en Italia , que ha embiado à esta Corte el General Conde de Wallis , parece , que solo llegaban entonces à 418. hombres efectivos , comprehendida en ellos la Guarnicion de Mantua ; pero despues se han embiado de varias partes diferentes Reclutas para refuerzo de aquel Exercito. Se asegura , que el ultimo Correo , que este Gobierno despachò à Petersburgo , llevò un Alfange , y un Baston de General , guarnecidos de Diamantes , para embiarlos de regalo à *Thamàs Kouli Kàn* , General de los Persas. El Conde de Preising , Gentil-hombre de Camara del Elector de Baviera , se halla en esta Corte ; y aunque se manifiestan grandes esperanzas de proxima composicion con la de Munich , se tienen por efecto de lo mucho que se desea , y no porque todavia aya cosa alguna positiva en este particular. Esta Corte se ha vestido de luto , que traerà seis meses , por la muerte del Duque de Wolfembutel , Padre de la Señora Emperatriz reynante.

Hamburgo 1. de Abril de 1735.

DE Danzick se escribe , con cartas de 24. del passado , que el Coronel Ykskul havia entregado el dia antecedente à los Magistrados de aquella Ciudad una Carta de la Czarina , en que le authoriza aquella Princesa para recibir el dinero del plazo que se ha cumplido , y retirarse despues con las Tropas Moscovitas , que están en el Territorio de aquella Ciudad. Las cartas de Petersburgo de 12. del mismo mes , dicen , que el General Conde de Munich havia partido de aquella Ciudad para Polonia , despues de haver obtenido de la Czarina 18. Rublos al mes de pension , además de los sueldos que gozaba ; y estas cartas añaden , que se havia recibido con gusto en aquella

aquella Corte la noticia de haverse convenido con el Palatino de Kiovia, no solamente en la suspension de Armas, sino tambien en los principales Articulos de su ajuste; pero las que se han recibido de Vartovia esta semana refieren, que la suspension de Armas se havia prolongado hasta el dia 20. de Mayo, por no haverse podido convenir en diversos puntos con el Palatino referido, en que se quedaba trabajando, sin poderse saber todavia entonces el exito de aquella negociacion. En este instante se acaba de saber por un Correo, despachado por el Conde de Tarlo, Palatino de Lublin, al Mariscal de la Confederacion Jasielski, que habiendo seguido el Duque de Saxonia Weinsenfels à los Polacos con 14. Cavallos, los havia atacado, pero que los granos los Polacos derrotarle, pasando à cuchillo 300. Saxones, poniendo en fuga los restantes, y haciendo prisioneros à tres Capitanes, ocho Tenientes, y muchos Soldados: y esta noticia se ha confirmado por una Carta, que se ha recibido del General Steinflicht; y añade, que el Exercito Polaco se mantenia en Kriessé, compuesto de 14. Cavallos armados à la ligera, à que se haviam juntado los Starotes Stranicki, Noiworki, Stobarski, y Zkargoski, que abandonaron el Exercito del Palatino de Kiovia, con muchas Compañias Polacas, que estaban en marcha para incorporarse con el referido Exercito.

Genova 3. de Abril de 1735.

LOS ultimos avisos de Corcega refieren, que los Malcontentos se han apoderado yà de toda la Isla, à excepcion de la Ciudad de Bastia, y algunas Plazas Maritimas, adonde este Gobierno ha hecho conducir toda la Plata que havia en las Iglesias de las demás Ciudades, y Pueblos de Corcega. Por cartas de Mecina de 29. del pasado se ha sabido, que el Rey de las dos Sicilias hizo su Entrada publica el dia 10. en aquella Ciudad, à cavallo, con un muy lucido acompañamiento, y puesto el Exercito en dos Filas, al estruendo de los 112. Cañones, que estaban destinados para el Sitio de aquella Ciudadela, habiendo hecho todos aquellos Naturales grandes demostraciones de regocijo, teniendo por quatro dias adornadas todas las calles, y tres noches de Luminarias, y en la tercera salió S. M. à cavallo à pasearse por la Ciudad. De Liorna se avisa, que ultimamente han entrado en aquel Puerto quatro gruesas Saetias de Napoles, cargadas de todo genero de Provisiones para el Exercito de España en la Lombardia, y que se aguardaba de Sicilia un Comboy con Trigo, y Cebada para el mismo Exercito. De Toscana se escribe, que el General Duque de Montemar esperaba por instantes la buelta de un Extraordinario, que despachò al Mariscal de Noailles, para passar à conferenciar con aquel General, que debia llegar à Cremona el dia 24. ò 25. del pasado. Las cartas de la Lombardia refieren, que los Imperiales se fortifican en Solara, Santa Ana, la Mirandula, San Benedetto, y Revere, à esta parte del Pò, y à la otra en Ostiglia, Goyto, Governolo, el Serrallo, y otros Puertos sobre el Oglio, manteniendose con mucho trabajo todas sus Tropas por la escasez de Viveres, y Forrages; y que recelándose de algunos movimientos de los Aliados por el Modenès, han puesto estacadas à la frente de todos los caminos de aquel Estado; y añaden estos avisos, que quando abandonaron los Alemanes à Casalmayor, y à Viudana, saquearon

71
ambos Lugares, y se temia que executassen lo mismo con Sabona, y
Lozolo.

La Haya 6. de Abril de 1735.

EL Marqués de Fenelón, Embaxador de Francia, estuvo los dias passados en conferencia con algunos Ministros de esta Republica, y despues tanto para ir a Paris, donde se detendrá su Excelencia cinco, o seis semanas, y volvera a esta Villa a continuar en su ministerio. Con las cartas, que se acaban de recibir del Norte, se ha sabido, que el Duque Carlos Leopoldo de Mecklembourgo ha tomado la resolucion de someterle enteramente a las Ordenanzas del Emperador. Por las ultimas cartas de Katisbona se ha tenido la noticia, de que los Estados de la Dieta del Imperio resolvieron en su ultima Junta conferir al Principe Hereditario de Hohenzollern, General en las Tropas del Emperador, el empleo de General de la Cavalleria del Imperio, vacante por la dexacion, que los meses passados hizo el Principe su Padre. Las cartas del Alto Rhin dicen, que las Tropas Imperiales, que deben acamparte entre Heidelberg, y la Selva Negra, están en marcha para entrar en los Puestos que se les ha señalado: Que la Guarnicion de Heidelberg havia salido para ir a entrar en las Lineas: Que el General Sckendorf havia tenido una Conferencia con el Duque de Wirtemberg, y que despues pasó a Manheim; y que las enfermedades que se padecian entre las Tropas Francesas han cessado enteramente.

Paris 9. de Abril de 1735.

LA Reyna, que estaba en cinta de tres meses, sintió los dias passados alguna indisposicion, que baviendose declarado en tercianas, y usado S. M. de la Quina, y de otros remedios, con algunas sangrias, mejoró el dia 28. del passado, y desde entonces la cessò a S. M. la calentura, y se halla actualmente casi recobrada del todo. Martes hizo el Rey la Revisita de los dos Regimientos de Guardias Francesas, y Suizas, y manifestó a las Francesas lo muy satisfecho que se hallaba de sus buenos servicios, hechos en el Rhin la Campaña passada, así por su valor, como por su exacta disciplina; añadiendo, que esperaba se desempeñarían igualmente en la proxima Campaña. En Versailles se tienen frequentes conferencias sobre los negocios de la coyuntura presente, a las quales asiste el Rey con grande regularidad. Horacio Walpòl, Embaxador Plenipotenciario del Rey de Inglaterra cerca de los Estados Generales, llegó aqui de Londres el Martes, y este Ministro ha tenido desde entonces varias conferencias con el Cardenal de Fleury, y con el Guarda Sellos; y como se aguarda por instantes la Respuesta del Rey de España, y que ha llegado ya la del Rey de Cerdeña, sobre el Plan de Pacificacion, se tardará poco en saber si se podrá convenir en una suspension de Armas, y en un Congreso; pero segun las voces que corren en esta Ciudad, no parece que los Aliados entrarán en uno, ni otro, sin dexar antes convenidos los principales Articulos Preliminares de la Paz; y generalmente se persuaden aqui todos, que se hará la Campaña proxima en el Rhin, y en Italia. Las cartas de Lombardia no han traído cosa alguna particular esta semana;
pero

pero como se sabe, que el General Conde de Koningsegg ha tomado de nuevo el mando de aquel Exército Imperial, se aguardan con impaciencia las noticias de sus movimientos, y de las operaciones con que dará principio à la Campaña. El Conde de Belleisle mandará en Alemania un Campo Volante como el año pasado, baxó las ordenes del Mariscal de Cogny. El Mariscal de Montmoranci mandará en Flandes; y se dice, que se formará un Campo por la parte de Valenciens. Además del Regimiento de Dragones Voluntarios, que se levanta, y mandará Mons. Ferete, se levantan otros dos Regimientos para servir en las Montañas, y en los desfiladeros, y se espera evitar por este medio los daños, que las frequentes correrias de los Usares Enemigos causaron en nuestras Tropas el año pasado.

Madrid 26. de Abril de 1735.

SUS Magestades, y Altezas se mantienen con perfecta salud en el Real Sitio de Aranjuez.

Con Extraordinario de Sicilia, que llegó à dicho Real Sitio el dia 22. del corriente, se ha recibido la noticia, de haver evaquado los Alemanes la Ciudadela de Mecina la mañana del dia 31. de Marzo, y entregadose de ella las Tropas de S. M. conforme à lo que estaba capitulado.

Asimismo se participa la de haver marchado desde Augusta à embestir la Plaza de Siracusa doce Batallones, mandados por el Mariscal de Campo Don Reynaldo Macdonel; y que con toda diligencia se embarcaba en Mecina el Tren de Artilleria, y demás Municiones, y Pertrechos de Guerra para atacar en forma la referida Plaza, en caso de resistencia.

El Rey ha nombrado por Teniente Provincial de Artilleria, con el Grado de Coronel, al Comissario Provincial Don Juan Raphaël Silby: Y para el empleo de Auditor de Guerra en las Plazas de Orán à Don Francisco Buytrago, Abogado de los Reales Consejos.

Atendiendo S. M. à la calidad, y servicios de Don Domingo Lopez del Pozo, vecino, y Regidor de la Ciudad de Guamanga, en las Provincias del Perú, le ha hecho merced de Titulo de Castilla para su persona, herederos, y successores, con la nominacion que ha elegido de Marqués de Mozobamba del Pozo.

El dia 23. de este mes murió en esta Corte, de edad de 74. años, Don Juan Perez de la Puente, del Consejo de S. M. en el de Hacienda, en cuyo empleo, y otros que sirvió por espacio de 55. años, acreditò su zelo, amor, y desinterès al Real servicio.

Las Obras Militares de Levas, Quintas, y Leyes Penales de la Milicia, compuestas por Don Francisco de Oya, del Consejo de S. M. y su Fiscal de Millones, se hallarán en la Tienda de Juan de Peña, calle de las Postas.

CON PRIVILEGIO : En Madrid, por Juan de Ariztia, en la Calle de Alcalá.